

Ort: Straße „Am Rohrteich“

Anwesende: Herr Moser	Bürgermeister
Frau Oyczysk	Amtsleiter Hoch- und Tiefbauamt
Frau Lindemann	SGL- Tiefbau
Herr Banik	Baukontrolleur
Frau Fischer	Anwohner Rohrteich Nr. 2
Herr Fischer	Anwohner Rohrteich Nr. 2
Her Ballin	Autolackiererei Am Strom 82

Die Anwesenden informieren sich über den Zustand der Straße „Am Rohrteich“ im Bereich Nr. 2 - Nr. 4.

Die Straße „Am Rohrteich“ ist eine ca. 4,00 m breite Pflasterstraße mit einem geschotterten Randstreifen, die als Verkehrsberuhigter Bereich (Zone 30) ausgeschildert ist.

Als Bestandteil des Verkehrsberuhigten Bereiches wurden 1994 4 Blumeninseln mit Kriechgehölzen hergestellt. 2 Blumeninseln an der Gehwegseite (nördliche Fahrbahnseite) sind noch vorhanden.

Familie Fischer fordert den Erhalt der Blumeninsel vor Haus Nr. 2, da im Falle einer Wegnahme Geschwindigkeitsüberschreitungen befürchtet werden.

Familie Fischer stellt dar, dass durch diese Geschwindigkeitsüberschreitungen und Erschütterungen die Rissbildungen an ihrem Wohnhaus verstärkt werden.

Herr Ballin stellt dar, dass vor allem die tiefer gelegten Fahrzeuge Schwierigkeiten beim Befahren der Straße haben. In Höhe der Blumeninsel hat Herr Ballin Probleme mit seinem Pkw-Hänger (Überbreite). Herr Ballin fordert die Wegnahme der Blumeninsel vor Haus Nr. 2.

Nach Abwägung der Argumente legt der Bürgermeister fest, dass die Blumeninsel vor Haus Nr. 2 erhalten bleibt und die Blumeninsel weiter westlich vor den Gärten entfernt wird.

Die Fahrzeuge können, wenn die Fahrbahnbreite nicht ausreicht, den Randstreifen überfahren. Der im Randstreifen vorhandene Schacht wurde 2006 erneuert und ist überfahrbar. Der Schotterrandstreifen wird regelmäßig unterhalten.

Zur besseren Wahrnehmung der Zone 30 wird bei der Unteren Straßenverkehrsbehörde beantragt, das Sinnbild „Zone 30“ (analog Uckerpromenade) auf den Asphalt im Einmündungsbereich zu markieren.

Die bestehenden Probleme der Regenwasserkanalisation können nur im Zuge eines grundhaften Straßenausbaues gelöst werden.

Zu einer Eigentümerversammlung mit dem Thema „Grundhafter Straßenausbau am Rohrteich“ wird die Stadt im III./IV. Quartal 2007 einladen.

Prenzlau, d. 23.03.07, aufgestellt: Lindemann

Verteiler: Fam. Fischer, Herr Ballin, BM, z. V.